



Facultad de Ciencias de la  
Educación



## Acta de la sesión extraordinaria de Junta de Facultad de 6 de octubre de 2014

En Córdoba, a las 9 horas de la mañana del lunes 6 de octubre de 2014 se reúne la Junta de Facultad, convocada en tiempo y formas, bajo la presidencia del Decano Francisco Villamandos de la Torre para tratar el siguiente orden del día:

**1.- Debate y aprobación, si procede, del mantenimiento del grupo bilingüe 14/15 del Grado de Ed. Infantil.**

**Asisten:** Alés Canales, José Antonio. Álvarez Castillo, José Luis. Amor Almedina, María Isabel. Gil Pino, Carmen. Gómez Parra, M<sup>a</sup> Elena. González López, Ignacio. Herruzo Cabrera, Javier. Juan y Rivaya, Francisco. Luengo Almena, Juan Luis. Marín Díaz, Verónica. Osuna Rodríguez, Mercedes. Romera Félix, Eva María. Ruiz Navarro, Antonio. Ruiz Olivares, Rosario. Ruiz Rodríguez, Concepción. Torres Díaz, María Luisa. Velasco Pérez, Consuelo. Villamandos de la Torre, Francisco.

**Justifican su ausencia:** Bermúdez Vázquez, Manuel. Luque Salas, Bárbara. Montávez Martín, Mar. Rodríguez Hidalgo, Antonio Jesús. Serrano Rodríguez, Rocío. Valverde Fernández, Francisco.

**Invitada:** González Fernández, Adela.

**1.- Debate y aprobación, si procede, del mantenimiento del grupo bilingüe 14/15 del Grado de Ed. Infantil.**

El Decano expone que se ha informado al alumnado de primero de Educación Infantil sobre la situación de provisionalidad y sobre la posibilidad de no mantenerse el grupo bilingüe en caso de que no exista un aumento en el número de matriculaciones. Se ha informado también al alumnado sobre la importancia de realizar un itinerario bilingüe. Finalmente el número de estudiantes que ha solicitado su matriculación ha subido a 31. Al no alcanzarse el número mínimo acordado, la Junta de Facultad ha de decidir si se mantiene o no. Se ha decidido invitar a los Directores de Departamento y a las profesoras responsables de las asignaturas planificadas para impartirse en inglés en el primer curso.

Se establece un debate en el que se analizan nuevamente los argumentos a favor y en contra del mantenimiento del grupo bilingüe.

La Vicedecana de Coordinación Académica agradece las iniciativas que apuestan por un mayor fortalecimiento de la Facultad y propone dos alternativas en caso de que la Junta de Facultad decida continuar con el grupo bilingüe. Por un lado, plantea la posibilidad de crear un cuarto grupo en las asignaturas de música y matemáticas impartidas en inglés. Ello implica contar con la aprobación de los departamentos y profesoras implicadas. Ya se han hecho las gestiones oportunas para saber que se cuenta con el apoyo del Rectorado para poner en marcha esta iniciativa. Como segunda opción estaría la posibilidad de modificar el horario y que los alumnos y alumnas se cambien de grupo nuevamente.

Se somete a votación la propuesta de mantenimiento del grupo bilingüe siguiendo estas dos opciones, siendo el resultado el siguiente: a favor 13, en contra 1 y abstenciones 1. Se establece el siguiente:

**ACUERDO 49/2014 SOBRE MANTENIMIENTO DEL GRUPO BILINGÜE:** se aprueba el mantenimiento del grupo bilingüe en primero de Educación Infantil a través de dos opciones, que incluyen por este orden la creación de un cuarto grupo para las asignaturas impartidas en inglés, o una modificación en el horario de estas asignaturas.

Y sin más asuntos que tratar se levantó la sesión siendo las 10 horas del día de la fecha.

VºBº  
EL DECANO

  
Francisco Villamandos de la Torre

La Secretaria

  
Eva Li. Plouera